



# Rey recuerda que La Junta se propone abaratar las tasas universitarias

El consejero de Educación reconoce que los alumnos de la Comunidad pagan de media 120 € más que en otras regiones ■ Añade que la rebaja supondría un coste de 65 millones

EFE | LEÓN

El consejero de Educación de Castilla y León, Fernando Rey, ha defendido hoy que las universidades de la Comunidad deben trabajar unidas y no competir entre ellas, lo que se incentivará con el acuerdo firmado entre la Junta y esas instituciones académicas para ordenar las titulaciones. Ese pacto entre el Gobierno regional y las universidades autonómicas mejorará la educación porque "va a permitir crecer" y "trabajar en común", ha sostenido hoy, en declaraciones a los periodistas, antes de la ceremonia de apertura del curso de la Universidad de León.

Rey ha señalado que será también una ventaja en relación con la enseñanza a distancia porque el descenso de la población conlleva una bajada de matriculaciones en las universidades. "Un pacto así no tiene precedentes y nos permitirá crecer con cabeza", ha insistido el consejero, para quien los campus de Castilla y León "se tienen que abrir mucho más a la internacionalización".

A los centros educativos de Castilla y León les interesa más colaborar que competir; "competicimos con otros, no entre nosotros", ha zanjado el consejero.

Para el rector de la Universidad de León, Juan Francisco García Marín, este pacto es "algo nuevo que sirve de base para trabajar para el futuro".

"Es algo muy bueno que nos dará oportunidad de hacer cosas razonables", ha afirmado Marín.

En cuanto a la reducción de las tasas universitarias en Castilla y León, Marín ha recordado que es "una petición que han hecho todos los rectores" de la Comunidad y ha urgido a que se



El consejero de Educación, Fernando Rey (i) y el rector de la ULE, Juan Francisco García Marín, ayer. | EFE

apruebe. Rey, por su parte, ha mantenido que, si bien es cierto que el alumnado de la Comunidad paga una media de 120 euros más que el de otras autonomías, ha considerado que no se trata de una cantidad "exorbitante".

Aún así, ha insistido que rebajarlas es el propósito del Gobierno de Castilla y León, aunque para ello harían falta 65 millones de euros. García Marín también ha insistido en la importancia de valorar la investigación para no "condenarse a la mediocridad", y ha solicitado a la Junta que incremente la dotación para

las universidades públicas. En cuanto al número de alumnos de este curso 2016-2017 en la Universidad de León, el rector ha valorado que se haya producido un aumento que, aunque no ha sido significativo en el cómputo general, sí tiene relevancia en relación con el incremento de alumnos en titulaciones que tradicionalmente venían registrando una pérdida, como Ingeniería de Minas o Agrícola. La sesión se ha desarrollado en el Aula Magna San Isidoro del edificio El Albéitar y ha contado con la presencia, entre otras autoridades, del alcal-

de de León, Antonio Silván, la subdelegada del Gobierno, Teresa Mata, el presidente del Consejo Social de la ULE, Javier Cepezano, y el presidente del Consejo Comarcal del Bierzo, Gerardo Álvarez Courel.

Además, han acudido los rectores de las Universidades de Burgos, Manuel Pérez Mateos; Valladolid, Daniel Miguel San José; la Europea Miguel de Cervantes, Imelda Rodríguez Escanciano, y la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria de la de Salamanca, Cristina Pita.